

#### 五霞町交通事故死連続ゼロ特別表彰

町では、交通死亡事故が連続して1,000日ゼロを達成したことにより茨城県から表彰されました。

今後とも交通事故を起こさないよう、交通ルールと マナーを守りましょう。



## 交通事故防止の徹底を

4月6日~15日の「春の交通安全運動」期間中に、 交通安全協会、交通安全母の会及び境警察署と幸手境 線バイパス主要交差点において、立哨活動を実施しま した。



## 自転車の安全利用のために交通安全教室を実施

五霞中学校校庭及び周辺路上において五霞中学校全 生徒を対象に、境警察署交通課に協力いただき、交通 安全教室を実施しました。

最近は、県内でも自転車による交通事故が多発していますので、安全な自転車で正しい運転を心掛けましょう。

## 五霞町 Topics

# まちのわだい



町公式 YouTube へ当日の動画をアップしていきます。記事の中にQRコードがある場合、スマートフォンやタブレットで読み込んでみてください。



### 春休みBG塾を開催しました

教育委員会では、春休みの子どもたちを対象に宿題や体験・運動等を行うBG塾を開催しました。今回は、春休みの宿題を行う他に、ASE活動やスラックライン体験会を実施しました。教室には、専門の講師方々の他に高校生ボランティアもお手伝いに来てくれました。子ども達にとってもよき体験の場となったことでしょう。



## きらめき!土曜こども教室「春の小町山を登ろう!!」

土浦市にある小町山登山に、小学生13名が参加をしました。五霞町ハイキングクラブの方々に安全な山の登り方や楽しみ方などをご指導いただき、春の小町山登山を満喫しました。参加者から「ハイキングクラブの人たちや友達と景色を見ながら登ったりお昼を食べたりしたのが楽しかった。」「桜がすごく上に咲いていたのが不思議だった」などの声が寄せられました。